
Comitato per la legalità

Mercati comunali coperti,
la gestione va a Sogemi
Faro sull'immobile dell'Isola

L'ipotesi di dare in gestione tutti i 21 merca
ti coperti comunali a Sogemi, la raccomanda
zione di valutare lo stato (critico) degli immo
bili del mercato Isola (al centro di una vicenda
giudiziaria per infiltrazioni mafiose) e la pro
posta di creare una Direzione speciale per co
ordinare i grandi eventi, in primis i concerti.
Sono queste le linee guida emerse dalla quin
ta relazione periodica del Comitato per la le
galità, la trasparenza e l'efficienza ammini
strativa e che riguarda il secondo semestre
2024.

Presieduto dall'ex magistrato Gherardo Co
lombo, il Comitato mantiene una costante in
terlocuzione con Palazzo Marino su questi ed
altri temi, dal Welfare (in particolare il Piano
freddo) alla Polizia Locale, con un indirizzo
propositivo per quanto riguarda eventuali
correzioni operative del Comune. Sogemi, spa
partecipata dal Comune, si è già aggiudicata il
bando per la gestione del mercato comunale
di via Rombon. Nell'incontro dello scorso lu
glio 2024, il Comitato ha evidenziato come i
mercati dovrebbero essere oggetto di un si
gnificativo rinnovamento «dal momento che
si pone, tra l'altro, un serio problema di messa
in sicurezza degli immobili comunali, consi
derando anche i rischi per la cittadinanza e le
conseguenze cui potrebbe andare incontro
Famministrazione comunale».

Per quanto riguarda lo stadio Meazza, il Co
mitato raccomanda al Comune di evitare di
assumere costi nella fase propedeutica al rifa
cimento della stadio: «In merito al futuro del
lo stadio, l'idea è quella di abbattere San Siro,
mantenendo intatte le parti vincolate, crean
do un sito ad hoc da destinare a eventi». E pro
segue: «Le squadre si sono impegnate a man
dare la proposta entro febbraio, mentre lo sta
dio dovrà essere venduto entro ottobre 2025».
Altro capitolo: per la manutenzione strade ·
precisa il Comitato · è stato speso un impor
to di 45 milioni e 8oomila euro, un incremen
to di budget che ha permesso il rifacimento di
270 strade, a fronte delle 170 del 2023».
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